

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	15-07-2015
Mención	Universidades privadas acusan discriminación al Gobierno tras anuncio de gratuidad en educación superior. Habla Rector de la UAH.

Universidades privadas acusan discriminación al Gobierno tras anuncio de gratuidad en educación superior.

Universidades privadas acusan discriminación, luego que el Gobierno confirmara que van a ser excluidas del proceso de gratuidad, al menos durante el próximo año.

Móvil:

- La gratuidad será para el 60% de los estudiantes más vulnerables que estén en universidades del Cruch, Institutos Profesionales y CFT acreditados y sin fines de lucro.
- Rector de la U. Albero Hurtado, Fernando Montes, calificó de arbitraria e injusta la decisión.
- Mineduc defiende la medida y argumentan que se debe primero a un aspecto económico y por otra parte a la definición de criterios claros, transparentes y no arbitrarios.
- DC acusó al Gobierno de discriminación arbitraria.

Habla:

- Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado.
- Francisco Martínez, jefe de la división de educación superior del Mineduc.
- Aldo Ovalle, rector de la U. de Valparaíso.

Mención:

- Ignacio Walker
- Confech